

SANTA MARTA DE TORMES

Los proyectos 'GiveMe5' y 'Churrería Moderna', premiados por su innovación

El 'Plan Emprende' hará realidad las dos iniciativas de negocio para impulsar el desarrollo económico local ■ Han sido seleccionados entre más de 40 ideas presentadas al concurso

EÑE | SANTA MARTA

El alcalde de Santa Marta, David Mingo, junto a la concejal de Economía y Empleo, Chabela de la Torre, y a la gerente del Centro Comercial El Tormes, Cuca Gonzalo, entregaron ayer los premios del 'Plan Emprende', que han correspondido a los proyectos 'GiveMe5', de Fran Bordell, en la categoría Emprendimiento; y a José Antonio Moro por la 'Churrería Moderna' en la categoría Local Comercial.

Gracias al impulso de ambas entidades se ha desarrollado el concurso con la finalidad de "apoyar e impulsar el emprendimiento y la creación de empleo en la localidad", como señalan los promotores del certamen. En este sentido, Cuca Gonzalo y Chabela de la Torre reconocen que este tipo de concursos o proyectos "son fundamentales para apoyar el desarrollo económico y la creación de empleo en el municipio", y animan a todos los emprendedores de Santa Marta y de Salamanca "a seguir luchando por conseguir desarrollar sus ideas, ya que es un camino duro, pero muy fructífero". De la Torre insiste en que desde su Concejalía "existe un departamento creado con la función de ayudar, asesorar y formar a los ciudadanos de Santa Marta que estén inmersos en procesos de emprendimiento".

Las iniciativas ganadoras han sido seleccionadas entre los más de 40 proyectos presentados a las dos categorías del concurso: Emprendimiento, dirigida a empresas recién constituidas o ideas de negocio sin constituir; y la de Local Comercial, en la que se premian las mejores ideas comerciales para ser implantadas o desarrolladas en el



Chabela de la Torre, Emilio Rivas, Fran Bordell, David Mingo y Cuca Gonzalo, durante la entrega de premios. | EÑE

El objetivo de ambas entidades es "impulsar la creación de empleo en la localidad santamartina"

Centro Comercial El Tormes.

En este sentido, se han considerado las propuestas de negocio más innovadoras a 'GiveMe5', un estudio de diseño de interiores que ofrece soluciones y servicios integrales para proyectos de interiorismo, decoración e identidad, y que gracias al 'Plan Emprende' consigue un conjunto de premios enfocados a hacer realidad la idea de su negocio, como el acceso a la financiación bancaria, la asesoría para la constitución de la empresa y tres meses gratuitos de asesoramiento contable, fiscal y laboral. Ade-

más, recibirá un pack de comunicación y publicidad que ayudará al proyecto en cuanto al diseño corporativo, así como al diseño web, alojamiento y hosting de su página web durante un año.

Por su parte, 'Churrería Moderna', es un proyecto que pretende revolucionar el formato y el modo de comprar algo tan tradicional como los churros. El Tormes le ofrece la posibilidad de ponerse en marcha en un local del Centro Comercial durante seis meses de forma gratuita y ayudarle en los pasos iniciales para implantar el negocio.

ALDEATEJADA

La nueva edición del 'Aldeacampus' de vera-
no cuenta con 130 niños

El programa de conciliación de la vida familiar y laboral 'Aldeacampus', que ponen en marcha CGB y el Ayuntamiento de Aldeatejada para atender las necesidades lúdicas, educativas y deportivas de los niños durante las vacaciones escolares, comenzará en julio y contará con la participación de más de 130 pequeños de 3 a 13 años. Las actividades se desarrollarán por las mañanas, de 9:00 a 14:00 horas, con la posibilidad de ampliar el horario. | EÑE

DOÑINOS

Jornadas de puertas abiertas de la Escuela Municipal de Música

La Escuela Municipal de Música de Doñinos ha organizado unas jornadas de puertas abiertas para todos los familiares de alumnos y vecinos interesados en acudir a estas clases abiertas al público en general para disfrutar con la música y los avances aprendidos por los alumnos en los distintos instrumentos. Unas sesiones que tendrán lugar el lunes por la tarde, en las que niños y adultos deleitarán a los asistentes con una exhibición musical. | EÑE

CABRERIZOS

Exposición de los trabajos de los cursos de restauración y pintura

La sala de exposiciones del Centro Cultural Municipal de Cabrerizos acoge la exposición de los trabajos realizados por los vecinos que han participado en los talleres municipales de restauración y dibujo y pintura durante el curso. Unas actividades formativas y culturales enmarcadas dentro del 'Programa Active'. La muestra permanecerá abierta de lunes a viernes, en horario de mañana y de tarde, hasta final de mes, el jueves día 30. | EÑE

SANTA MARTA DE TORMES

Compromiso de la empresa para atender las reivindicaciones de la Plataforma Bus Joven

En una semana presentará la propuesta de horarios y bono joven

EÑE | SANTA MARTA

El Ayuntamiento de Santa Marta ha promovido una reunión a tres bandas con la Plataforma Bus Joven y la empresa concesionaria del servicio de autobús para intentar acercar posturas sobre las principales reivindicaciones que la plataforma ha realizado respecto al servicio, como son adecuar los horarios de la línea del Campus a los de los estudiantes

y el bono joven reducido.

Durante el encuentro que mantuvieron ayer las tres partes, la empresa ha planteado nuevas propuestas para que se adecuen a lo solicitado por la plataforma. En este sentido, señala el edil del área, Jesús Hernández: "Tras un intercambio de opiniones, la empresa ha logrado llegar a entender cuáles son las necesidades reales de la plataforma, por lo

que se ha comprometido a presentar la semana que viene una nueva propuesta recogiendo esas demandas, que en principio parecen ser asumibles". También se planteó la posibilidad de ampliar el servicio de búho las noches del jueves. La intención del Consistorio es que estas propuestas "queden cerradas lo antes posible para que puedan ponerse en marcha en septiembre".



Representantes del Consistorio, empresa y plataforma del autobús. | EÑE